
CERN – Der moderne Turm von Babel – Teil 12 
 
Interview von Pastor Begley mit Mike from around the world vom 13.März 
2015 
http://linksterdiversions.blogspot.de/2015/03/mike-from-around-world-cern-dark-matter.html 
 
Was bewirkt dunkle Materie? 
 
Begley: 
Mike, du sprachst über die 5 Arten von Energie. Nun möchte ich verstehen, 
was es mit dieser dunklen Materie auf sich hat. Es ist ja alles miteinander 
verbunden. Gott könnte etwas getan haben, das diese Welle oder 
Erschütterung der Himmel bewirkt hat. Jesus sagte, in den letzten Tagen 
werden Himmel und Erde erschüttert werden. Die Menschen werden 
Herzinfarkte erleiden aus Angst vor den Dingen, die über die Erde kommen 
werden. Kommen diese Wellen aus der dunklen Materie? Diese Wellen – 
sind sie in der dunklen Materie oder in der Materie? 
 
Mike: 
Der Grund, warum es dunkle Materie genannt wird, ist, dass wir sie nicht 
sehen können. Wir könnten sie auch unsichtbare Materie nennen. Sie ist aber 
real, und sie ist offensichtlich. Es gibt einen Teil der Galaxie, durch den wir 
hindurch müssen, der in Wirklichkeit dunkle Materie ist. Was passiert, wenn 
unser Sonnensystem dunkle Materie durchquert? Es sind nicht die 
Menschen, die das tun, es betrifft ja das ganze Sonnensystem. Gott tut es. 
Wenn das Niveau der Unruhe in den Menschen zunimmt, was werden sie 
dann tun? Sie haben ja keinen Halt in Jesus Christus. Ich sage nicht, dass sie 
es nicht überleben werden, aber sie tauchen ein in eine Welt des Chaos. In 
eine Welt, wo alles ins Gegenteil verkehrt ist. Dort ist die Sonne kein Licht, 
sondern dunkel; der Mond ist da kein Licht und die Himmel sind nicht 
schwarz, sondern wie eine Gallertmasse, die um die Erde klebt. Können wir 
uns solch pervertierten Dinge überhaupt vorstellen? Die Wirklichkeit gerät 
komplett durcheinander. Das Buch der Offenbarung beschreibt solche 
Dinge, aber kaum jemand schenkt ihnen Aufmerksamkeit. Am 17. August 
2015 werden wir anfangen zu erleben, wie dieses „Zeug“ portionsweise in 
unser Sonnensystem eindringt. Es ist sehr real, es hat bereits zu vielen 
Störungen geführt, es kann sich mit der Elektronik und allem anderen 
verbinden. 
  
Doch es gibt noch einen weiteren unerfreulichen Aspekt: Mit jeder Unze von 
Dunkelheit, die in diese Welt eingeführt wird, wird das Licht verstärkt. Ein 
Blitzlicht kann an einem hellen Sonnentag nicht gesehen werden. Im Dunkeln 
aber leuchtet ein solches Blitzlicht hell auf. Das bedeutet, dass die Dunkelheit 
nicht in dieses Licht eindringen kann. Dieses Licht ist am Tag nicht sichtbar; 
doch wenn die Nacht kommt, ist das Licht immer noch da, und es durchdringt 
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alle Dunkelheit. 
 
 
Begley: 
Du sagst also, dass wenn die Dunkelheit kommt, sie dazu beitragen wird, 
dass das Licht Christi noch heller scheint. Eine weitere Endzeit-Aussage von 
Jesus Christus ist, dass Er bei Seiner Wiederkunft auf die Erde den Teufel mit 
der Helligkeit Seiner Ankunft zerstören wird. Die Helligkeit Seiner Ankunft wird 
den Teufel zerstören. Und dann heißt es im Buch der Offenbarung, dass es 
im Neuen Jerusalem nicht mehr nötig sein wird, dass die Sonne scheint, weil 
Jesus Christus das Licht jener Stadt sein wird. Der HERR wird so hell 
erstrahlen, dass das Sonnenlicht neben Ihm wie ein schwaches Blitzlicht an 
einem hellen Tag erscheint. Das Licht der Sonne wird unwichtig und fällt in 
komplette Bedeutungslosigkeit, wenn wir von der strahlenden Herrlichkeit des 
Sohnes Gottes sprechen. Er ist so hell, dass es den Teufel nicht mehr geben 
wird. Ist es das, du sagst, Mike? 
 
Dies kann ja inzwischen wissenschaftlich bewiesen werden. Spirituell kann 
ich es jetzt besser verstehen. Die Dunkelheit lässt den Leib Christi heller 
erstrahlen. Wir werden leuchten in der Dunkelheit. Wenn Christen getötet 
werden, beendet dies keinesfalls das Christentum, es setzt dem Evangelium 
kein Ende. Sondern wenn sie dies tun, bringen sie uns sogar noch tiefer ins 
Licht. Die Botschaft des Evangeliums wird dadurch noch kraftvoller. Denn das 
was sie damit tun, ist ja, biblische Prophetie zu erfüllen. Sie stoppen uns nicht 
als Christen, sondern führen genau das aus, was bereits über sie geweissagt 
wurde. 
 
Die ISIS kann uns als Christen nicht stoppen, sondern diese Leute erfüllen 
nur das, was bereits prophezeit wurde. 
 
Mike: 
Viele Leute schauen auf die Welt und sehen nichts als Dunkelheit, 
Dunkelheit, Dunkelheit. Aber sie verstehen nicht, dass die Verstärkung der 
Dunkelheit mit der Verstärkung der Helligkeit einhergeht. Es gibt keinen 
Raum für Angst, wenn man weiß, dass die Helligkeit in einer Person zunimmt. 
Die Menschen werden die Kraft des Heiligen Geistes in den nächsten Jahren 
kennen lernen, falls es überhaupt noch so lange dauert. Es gibt keine 
Dunkelheit, welche die Helligkeit durchdringt. Nur das Licht kann die 
Dunkelheit durchdringen und nicht umgekehrt. Also gibt es keinen Grund zur 
Furcht. Ich kann den physikalischen Aspekt davon erkennen. Ich weiß, was 
dabei herauskommt, und es gibt nichts, was mich dazu bringen könnte, mich 
in eine Ecke zu treiben und zu rufen: „Uuuuhh, ich habe Angst!“ Viele Leute 
haben Angst, weil sie nicht wissen, was dabei herauskommt. Das Licht wird 
siegen, das Reich des Bösen wird in die Dunkelheit geworfen, das Böse wird 
sich selbst zum Opfer fallen. 



 
Begley: 
Genau. Also Leute, sobald ihr verstanden habt, dass das Licht über die 
Dunkelheit siegt, das Böse über das Gute, Gott über den Teufel, und dass 
Gott dies bereits umgesetzt hat, falls ihr auf der Siegerseite steht, braucht ihr 
euch nicht zu fürchten. ER hat uns nicht einen Geist der Furcht gegeben, 
sondern der Kraft und der Liebe. Die perfekte Liebe, Gottes Liebe vertreibt 
jede Furcht. Das bedeutet: Licht siegt über Dunkelheit und das Böse. Ich bin 
kein Schwarzmaler, der über die Endzeit spricht, ich überbringe die größte 
Botschaft, welche der Welt gebracht werden kann: Das Kommen des hellsten 
Lichts in der Geschichte aller Dinge, und das ist Jesus Christus unser HERR. 
Es gibt nichts, wovor wir uns fürchten müssten. Wir sind Sieger, wir sind mehr 
als Sieger - wie können wir mehr als Sieger sein? Du bist mehr als ein Sieger 
- durch Jesus Christus, Der dich stärkt. Und auf diese Weise haben wir mit 
Bestimmtheit den Sieg, und deshalb berichte ich über die Endzeit. Ich will das 
Böse nicht, ich hasse es, was man den Menschen antut, ich hasse die 
Bosheit, die nicht aufhört, das könnt ihr mir glauben. Aber ich bin ganz 
aufgeregt über das Kommen des HERRN, ich bin aufgeregt darüber, dass Er 
kommen wird, um die Erlösten zu Sich heraufzuziehen. 
 
Mike: 
Auch ich musste mich in diesen Tagen beruhigen, denn ich könnte wirklich 
die Wände hochgehen. Die Dunkelheit kommt in diesen Tagen an die 
Oberfläche und manifestiert sich durch negative Emotionen; sie hat eine 
abführende Wirkung. Nichts kann in dieses Licht eindringen. Solange wir 
unter dem Blut des Lammes bleiben, gibt es für uns Christen nichts, wovor 
wir uns fürchten müssten. Niemals wird man so extreme Wetterbedingungen 
erleben wie im Jahr 2015. Dann können wir hinterher mit Fug und Recht 
behaupten, extreme Dinge gesehen zu haben; aber auch dann, wenn der 
Zeitpunkt kommt, an dem das Böse sich erhebt – Gott wird es zulassen und 
unter Seiner Kontrolle haben. 
 
Und ich habe eine weitere Tatsache herausgefunden. Das Licht verlässt die 
Erde nicht. Es ist immer da. Wenn eine Person das Licht in sich hat und zum 
Himmel aufsteigt, und weil Gott die Quelle dieses Lichts ist, bleibt das Licht in 
der Welt. An einer Stelle sagt Jesus Christus: Als Er in der Welt war, war Er 
das Licht, aber seitdem Er in den Himmel hinaufgestiegen ist, sind Seine 
Jünger das Licht. 
 
Johannes Kapitel 9, Vers 5 
„Solange ICH in der Welt bin, bin ICH das Licht der Welt.“ 
 
Matthäus Kapitel 5, Vers 14 
„Ihr seid das Licht der Welt! Eine Stadt, die oben auf einem Berge liegt, 
kann nicht verborgen bleiben.“ 



 
Es steht in der Bibel und half mir zu verstehen: Je mehr Brüder und 
Schwestern in diesen letzten Tagen das Rennen beenden und heimgehen, 
lassen sie etwas zurück, was sich zusammenzieht an einen Ort, was die 
Gemeinde der letzten Tage genannt wird. Wir werden also vier oder fünf Mal 
mehr Licht haben. Es kommt eine Zeit, in der wir gar nichts mehr fürchten, 
weil wir so voller Licht sein werden. 
 
 
Begley: 
Du sprichst hier von dem Spätregen. Die Endzeit-Gemeinde wird sogar noch 
kraftvoller sein als die urchristliche Gemeinde. Der Grund dafür ist, dass die 
Verfolgung zunimmt; aber es wird auch unsere Kraft zunehmen. Wir sahen es 
ja bereits, und wir verstehen, dass die Christen-Verfolgung Teil des 
Spätregens ist. Auf der anderen Seite spricht Russ Dizdar über das «Das 
Schwarze Erwachen». Er hat Recht. Die dunkle Materie wird geweckt oder 
nimmt zu. Doch wenn sie  zunimmt, wird das Licht von Jesus Christus in 
jedem von uns Gläubigen zunehmen. 
 
Dies ist jetzt die Zeit der Separierung. Ich bin, ehrlich gesagt, begeistert 
darüber, dass ich auf der Siegerseite sein darf! Doch ich mache mir über die 
Menschen Sorgen, die es nicht sind.  Darüber werden wir gleich noch 
sprechen. Ich gebe dir jetzt das Schlusswort. Denn es gibt noch viele 
Menschen, die es dringend nötig haben, dass sie zu Jesus Christus kommen. 
 
Mike: 
Die Menschen werden von jetzt an gezogen, entweder zum Licht oder in die 
Finsternis. Ich lege allen Menschen dringend ans Herz, sich wirklich zu 100 
Prozent unserem HERRN Jesus Christus zu übergeben, Der das Licht und 
die Quelle alles Guten ist. Uns wurde die Fähigkeit gegeben, alles Dunkle in 
uns Ihm zu übergeben, so dass wir zu Ihm hingezogen werden können. 
Wenn man wissen will, wie man sich vor allem Kommenden in den letzten 
Tagen schützen kann, dann muss man dem HERRN Jesus Christus sein 
komplettes Leben übergeben, aber nicht nur mit Worten, sondern von 
ganzem Herzen! Alles, was man denkt, sagt oder tut, muss mit Ihm 
übereinstimmen. Es bleibt keine Zeit mehr für Spielchen. 
 

 
Als Nächstes habe ich die Powerpoint von Mike from around the world 
übersetzt: 
http://www.youtube.com/watch?v=MjIavEoI1_I 
 
CERN – Die Realität, das Experiment, die Entdeckungen, die 
Auswirkungen 
 

http://www.youtube.com/watch?v=MjIavEoI1_I


 
Die Suche nach der dunklen Materie 
 
Um die Suche von CERN nach einer unwirklichen Kraft zu verstehen, muss 
man ein wenig über die zwei Schlüssel-Komponenten Materie und Anti-
Materie Bescheid wissen. Zunächst werden wir uns mit Materie und dem 
Higgs-Feld befassen. Denn das ist die Basis zum Verständnis der Motive von 
CERN. 
 
Erkenntnisse über die Materie 
 
Materie ist die Ansammlung von Teilchen, die eine Substanz in der Realität 
formt, mit der wir vertraut sind. 
 
Eine der kleinsten Komponenten jeder Materie, die wir kennen, ist das Atom. 
Atome bilden die Basis für jede Art von physikalischer Materie, wie z. B. 
Wasserstoff- und Sauerstoff-Atome und andere physikalische Elemente wie 
Holz, Feuer, Luft und sogar Menschen. Kurz gesagt: Die Welt, die wir sehen, 
ist aus zahllosen Atomen zusammengesetzt, die auf vielfache Weise 
angeordnet sind. Das ist das, was wir Realität nennen. 
 
Das Atom 
 
Das Atom selbst hat verschiedene Bestandteile: 
 
– Elektronen 
– Quarks 
– Neutronen 
– Protonen 
– Kraft-Elemente 
 
Das Verständnis über das Atom und dessen Bestandteile hat die 
Wissenschaft geformt, wie wir sie heute haben. Durch das Verständnis der 
Atom-Elemente können wir jetzt Elektronen und Protonen kontrollieren und 
sie dazu veranlassen, sich so zu bewegen und von einem Ort zu einem 
anderen zu strömen, wie wir es wollen. Das ist die Basis für Elektronik, bei 
der es um die Kontrolle der Bewegung und Geschwindigkeit von Elektronen 
und Protonen zwischen zwei Punkten geht. 
 
Wenn man auch noch die restlichen Komponenten des Atoms versteht, ist 
man dazu in der Lage, sich bestimmte Kräfte nutzbar zu machen, wie z. B. 
bei einer Atombombe. 
 
 
Fragen 



 
Was passiert, wenn alle Bestandteile eines Atoms bekannt sind? 
 
Was ist verantwortlich für die störungsanfällige Anordnung von Atomen und 
deren Bestandteile? 
 
Welche Kräfte existieren zwischen dem Sichtbaren und dem Unsichtbaren? 
 
Was wird passieren, wenn wir die fundamentalen Bestandteile innerhalb der 
Kräfte und Teilchen, die wir bereits kennen, verstehen? 
 
Dann beginnt die Suche nach einem unwirklichen, nicht sichtbaren Feld und 
Teilchen-Satz, nach einer Ansammlung von so genannter „seltsamer 
Materie“ und „seltsamen Energien“, die für das verantwortlich sind, was 
existiert und was noch weit darüber hinaus geht: Die Suche nach dem Higgs-
Feld und der dunklen Materie. 
 
Das Higgs-Feld 
 
Das Gottesteilchen oder Higgs-Boson, theorisiert im Jahr 1964 von einigen 
Wissenschaftlern, einschließlich Peter Higgs, ist ein unsichtbares Energiefeld, 
das irgendwie eingeschaltet wird und das Universum dann erfüllt, wenn etwas 
Neues entsteht. Es ist verantwortlich für einige Grundteilchen, die Masse 
angenommen haben, wie z. B. Elektronen und andere Dinge, die keine 
Masse haben, wie z. B. Photonen oder Licht. Dieser Auswahlprozess ist dazu 
gedacht, die Realität zu ordnen, wie wir sie heute kennen. 
 
Peter_Higgs und seine Mitarbeiter sagten, dass der Beweis für dieses Feld in 
einem Teilchenbeschleuniger gefunden werden könnte. 
 
Fast 50 Jahre nach Higgs’ Veröffentlichung erklärten Wissenschaftler des 
europäischen Kernforschungszentrums CERN, es sei ihnen am Large 
Hadron Collider erstmals mit großer Wahrscheinlichkeit gelungen, ein Boson 
mit einer Masse von etwa 125 GeV/c² nachzuweisen, bei dem es sich um das 
lang gesuchte Higgs-Boson handeln könnte.[11] Dieser Nachweis gelang mit 
zwei unabhängigen Detektoren, den LHC-Experimenten ATLAS und CMS. 
Bei der Pressekonferenz, die am 4. Juli 2012 im CERN abgehalten wurde, 
war Peter Higgs selbst anwesend. 
 
Das Gottesteilchen und die Anti-Materie 
 
Diese Kraft in Form eines Teilchens zu finden, war ein Meilenstein im Hinblick 
auf das Verständnis der Komponenten, die in die ganzen Realität involviert 
sind. Das Wichtigste dabei ist, dass die Entdeckung des Higgs-Feldes der 
Wissenschaft erlaubt, effektiv etwas zu nutzen, was unsichtbar ist. Ich 
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spreche hier von dem Chaos der Materie selbst, das Anti-Materie genannt 
wird. 
 
 
Fortsetzung folgt … 
Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!* 
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